

Quand un club de... P1 du Brabant wallon propose à Laurent Ciman de l'accueillir - 20/09/2017 16:04:05

FOOTBALL -

Surfant sur la nouvelle qui a circulé dans les médias selon laquelle Laurent Ciman pourrait s'entraîner avec les... U21 du Standard cet hiver, le club de Lasne-Ohain a proposé à l'international belge de plutôt venir jouer chez lui pendant la trêve de son championnat, en MLS.



Le championnat de Major League Soccer s'achève dans quelques semaines et donc Laurent Ciman, qui joue à l'Impact Montréal pour rappel, sera bientôt au repos. Du coup, il a sondé le Standard de Liège, son ex-employeur, pour s'y entraîner durant l'hiver. Ce à quoi il lui a été répondu qu'il pouvait venir mais... dans le noyau U21. Vexant, quelque peu de la part de son ex-club.

Mais que «Lolo» se rassure, un autre est prêt à l'accueillir: Lasne-Ohain, petit club du Brabant wallon qui évolue en P1! Par la voix d'un de ses dirigeants, Damien Dubois, la RULO (le diminutif de Royale Union Lasne-Ohain) a proposé à Laurent Ciman de la rejoindre. Et pas pour jouer avec les espoirs ici, bien entendu!

Alors, Laurent Ciman sur les pelouses du Brabant wallon bientôt? Affaire à suivre. Ce qui est sûr, c'est qu'il n'y serait pas dépaysé puisque Lasne-Ohain joue en Bleu et Blanc comme... l'Impact Montréal!

Sylvain DOCQUIER (L'Avenir)